
令和６年第３回奥州市議会定例会

通告議席
順位番号

1 22 阿　部　加代子 １ 犯罪被害者等支援について  条例制定、支援計画策定につい
 て

市　　　長

２ マイナ保険証の普及と利用
   促進について

(1) マイナンバーカードの保有
    数について
(2) マイナ保険証利用促進のた
    めの広報活動について
(3) マイナンバーカードを保有
    されていない方への対応に
    ついて

市　　　長

３ 認知症の方々に寄り添った
   地域社会の構築について

(1) 認知症に関する知識、理解
    を深める取組について
(2) ユマニチュードの普及につ
    いて
(3) 認知症ピアサポート環境の
    整備について
(3) 認知症行方不明者を守る取
    組、損害賠償保険について

市　　　長

2 24 菅　原　　　明 １ 記念樹の病害虫予防等につ
   いて

 衣川村村制施行百周年記念事業
 で植樹した桜並木の管理につい
 て

市　　　長

２ 市道の環境整備について  高速道路と交差する市道の環境
 整備について

市　　　長

３ 自殺対策について  自殺対策の取組について 市　　　長
 

3 17 千  葉　    敦 １ 国民健康保険について  国民健康保険税の在り方につい
 て

市　　　長

２ 学校教育について  ＩＣＴを活用した学校教育につ
 いて

教　育　長

３ 江刺地域の交通対策につい
   て

 江刺工業団地渋滞緩和対策につ
 いて

市　　　長

4 20 飯　坂　一　也 １ 狭あい道路の整備について  狭あい道路の整備状況について 市　　　長

２ 財政運営について  令和５年度の財政状況と地方公
 会計の活用について

市　　　長

5 23 中　西　秀　俊 １ 釜石自動車道「江刺田瀬Ｉ
   Ｃ」付近への休憩スポット
   設置について

 江刺田瀬ＩＣ付近の現状及び課
 題と休憩スポット設置に向けた
 今後の見通しについて

市　　　長

２ 防災行政無線の時刻チャイ
   ムの楽曲変更について

(1) チャイム音の現状と課題に
    ついて
(2) 地域連携での楽曲変更につ
    いて
(3) 実現のための方法や今後の
    見通しについて

市　　　長

6 16 瀨  川　貞　清  気候危機対策について  2050年二酸化炭素排出実質ゼロ
 表明について

市　　　長
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7 11 千　葉　和　彦 １ 汚水処理施設の整備につい
   て

 現在の事業進捗状況及び課題に
 ついて

市　　　長

２ 地域計画について (1) 地域計画の策定状況につい
    て
(2) 地域計画の実践に向けた取
    組について

市　　　長

8 10 及　川　春　樹  市の医療施策について (1) 新医療センターの収支見込
　　みについて
(2) 県及び民間病院との連携に
　　ついて

市　　　長
病院事業管理者

9 15 千　葉　康　弘 １ 教育・保育施設再編ロード
   マップについて

 前沢地域の教育・保育施設再編
 計画の実施時期と方向性につい
 て

市　　　長

２ 水沢工業高校の統合につい
   て

 工業高校の重要性について 市　　　長

３ ６次産業化の支援について  地域農業の活性化・育成と支援
 策について

市　　　長

10 27 今　野　裕　文 １ エアコン設置の支援策につ
   いて

 高齢世帯等への「エアコン設置
 支援制度」の創設について

市　　　長

２ （株）ひめかゆへの支援に
   ついて

 （株）ひめかゆの経営状況と支
 援策について

市　　　長

11 3 菅　野　　　至 １ 江刺ふるさと市場について  指定管理が終了する江刺ふるさ
 と市場への対応状況について

市　　　長

２ 市内の宿泊施設について  市内の宿泊施設に関する市の認
 識と今後の対応について

市　　　長

12 2 宍　戸　直　美  新医療センター整備等につい
 て

(1) 整備基本計画中間案につい
    て
(2) まちづくりの観点からの整
    備について

市　　　長

13 5 佐　藤　正　典 １ 不登校児童・生徒の解消に
   向けた取組について

(1) 不登校児童・生徒や保護者
    へのカウンセリングの現状
    と課題について
(2) 県との連携を深めた形での
    市独自のカウンセラー（相
    談員）増員の考え方につい
    て

教　育　長

２ 地域医療について (1) 市内２診療所のサテライト
    化や廃止の考え方について
(2) 新医療センター建設を見直
    し、市立病院の統合又は県
    立病院との統合の考えにつ
    いて

市　　　長
病院事業管理者
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14 1 佐　藤　美　雪 １ 新医療センターについて (1) 新医療センターの役割と必
    要性について
(2) 子どもを産める体制づくり
    について

市　　　長

２ 災害対策について  災害時における避難所運営と避
 難時の自助・公助の在り方につ
 いて

市　　　長

15 18   野　富  男 １ 工業団地の整備について (1) 江刺フロンティアパークⅡ
    に進出する立地企業の操業
    時期及び渋滞緩和対策のス
    ケジュールについて
(2) 誘致企業による農業支援に
    ついて
(3) 次期工業団地の候補地につ
    いて

市　　　長

２ 農業振興について (1) 農作業労賃標準額について
(2) 安定的な農業経営について
(3) 農村公園の利用状況と活用
    について

市　　　長
農業委員会会長

16 19 及  川　    佐 １ 市立病院の経営について  市立病院・診療所経営強化プラ
 ン及び新医療センター整備基本
 計画（中間案）について

市　　　長
病院事業管理者

２ 岩谷堂地区の住宅環境につ
   いて

 アパート増加による地域課題に
 ついて

市　　　長

17 28 加　藤　　　清 １ 住民自治について  地区センター及び振興会の今後
 の方針について

市　　　長

２ 旧教育施設の活用について  旧教育施設の活用方針について 市　　　長


